
 
 
 

Arbeitssitzung vom 16.05.2017 im 
Gemeindehaus Colmar-Berg 

Tagungsort: Gemeindehaus Colmar-Berg 

Beginn:  13.50 Uhr 

Ende:  15.00 Uhr 

Teilnehmer: Gast Jacobs   Bürgermeister 

  Malou Kasel-Schmit  Schöffin 

Georgette Weber  Schöffin 

Sandra Floener   Enercoach Beauftragte 

  Thomas Ruennenburger Klima-Berater 

   

   

 

Top 1: Student 

Herr Fabian Heinzius soll diesen Sommer wieder als Student eingestellt werden. Dies voraussichtlich 

ab Mitte Juli bis Anfang September. Zu seinen Aufgaben zählt unter anderem: 

- Statistiken der Verbräuche zusammen zu stellen 

- Unfallstatistiken zu sammeln 

- Energieausweise der Neubau-Anträge auszuwerten (2014-2016) 

- Eine Statistik der Sanierungsanträge zu erstellen (2011-2016) 

- Daten in das Tool “EcoSpeed Region” einzutragen 

- Das Tool “Street Lighting” für das Jahr 2016 zu befüllen 

- Richtlinien für kommunale Neubauten und PAP’s auszuarbeiten 

- Eine erste Version des Beschaffungswesens der Gemeinde zu erstellen 

Dem Studenten wird vorgeschlagen, im September/Oktober nochmals eine Woche eingestellt zu 

werden. In dieser Woche soll eine Verkehrszählung durchgeführt werden. Hier werden alle Fahrzeuge, 

welche zwischen 6.30 und 8.30 Uhr aus den Wohngebieten auf die Hauptachsen fahren, 

aufgenommen. Des weiteren könnte in diesem Zeitraum eine Zufriedenheitsumfrage durchgeführt 

werden.  

 

 



Top 2: Klimateam-Sitzung 

Die nächste Sitzung des Klimateams wurde zum 12.06.2017 um 19.00 Uhr im Gemeindehaus 

festgelegt. Dem Team werden die ersten Seiten des Aktionsplans vorgestellt, sowie auch erste 

Arbeitsgruppen gegründet. 

Die Gemeinde wird wieder am “Tour du Duerf” teilnehmen. In der Mobilitätswoche sollen auch andere 

Aktionen gestartet werden, welche im Klimateam beredet und organisiert werden können. 

Die Umfrage des Studenten im September/Oktober, welche aus nur wenigen spezifischen Fragen 

bestehen sollte, soll auch von einer Arbeitsgruppe erstellt werden. 

Die Nordstad hat sich zusammengeschlossen um den Film “Demain – Tomorrow” ins Kino zu bringen. 

Die Gemeinde will dies unterstützen, und eventuell einen Preis für alle, welche mit dem Fahrrad ins 

Kino fahren, anbieten.  

Des weiteren könnte man die Möglichkeit einen Fahrrad-Check anzubieten, im Rahmen der Licht- und 

Reifenkontrolle der Goodyear und des ACL, diskutieren.  


